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Die aktuellen Zeitungsmeldungen (Gifhorner Zeitung, Braunschweiger Zeitung, Peiner All-
gemeine Zeitung jeweils vom 13.06.2007) berichten von der Übergabe der Entwurfsplanung 
zur RegioStadtBahn durch den ZGB an die Landesnahverkehrsgesellschaft (LNVG). 
In den Zeitung wird jetzt eine Betriebsaufnahme der RSB in 2010 bzw. 2011 angekündigt. 
Noch in der Ausschussitzung vom 14. März 2007 bestätigte Dr. Wolff (Chefplaner der RSB 
beim ZGB) auf Nachfrage unserer und der SPD Fraktion, das weiterhin von einer Be-
triebsaufnahme im Dezember 2009 auszugehen ist (siehe Protokoll der Sitzung, Seite 6, 3. 
Abs.).  
Außerdem wird von Mehrkosten auch für die Stadt Braunschweig in den Artikeln gespro-
chen. 
 
Die BIBS-Fraktion bittet um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

1. Worin begründen sich die Mehrkosten für den Anteil der Stadt Braunschweig an den 
Kosten für die Umbaumaßnahmen im Braunschweiger Stadtgebiet? 

2. Welche Abweichungen von den in der Ausschusssitzung vom 14. März 2007 gege-
benen Anregungen wurden in der Entwurfsplanung bedacht bzw. mit welcher Be-
gründung verworfen? 

3. Liegt bereits bzw. wann liegt ein verbindlicher Zeitplan – eine Projektabschnittspla-
nung – von Seiten der Stadt oder auch des ZGBs vor, die eine Realisierung des Pro-
jektes für das Braunschweiger Stadtgebiet bis 2010 oder 2011 garantiert? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez.       f.d.R. 
Heiderose Wanzelius     Michael Walther 
BIBS-Ratsfrau      BIBS-Fraktionsgeschäftsführer 


